

# Demócratas se rebelan ante la dura propuesta migratoria de Trump



Redacción Noticia | [editorial@noticiali.com](mailto:editorial@noticiali.com)

Legisladores demócratas de Estados Unidos se rebelaron ante la dura propuesta migratoria que el presidente Donald Trump envió al Congreso y en la que condiciona una solución para los “soñadores” con la construcción del muro con México.

La propuesta ha generado un gran malestar entre los demócratas y algunos amenazaron con boicotear cualquier propuesta legislativa de Trump si sigue adelante con su plan migratorio.

En una conferencia telefónica con la prensa, la presidenta del Caucus Hispano, la demócrata Michelle Luján Grisham, avisó de que “definitivamente está sobre la mesa” bloquear algunas de las propuestas que el Congreso de EE.UU. necesita aprobar en los

próximos meses para que el Gobierno siga funcionando.

Trump, por ejemplo, necesita el apoyo de los demócratas para aprobar en diciembre un nuevo presupuesto y evitar un fatídico cierre de Gobierno como el de 2013, que llevaría a la pérdida de millones de dólares, así como a un posible deterioro de la calificación crediticia de EE.UU.

“Esto es algo que definitivamente está sobre la mesa y estamos trabajando para que no sea solo un asunto del Caucus Hispano, sino de todos los demócratas”, dijo Luján Grisham, quien aseguró que los legisladores “están listos” para usar todo su poder y frenar la propuesta migratoria de Trump.

Los líderes del Partido Demócrata en el Congreso aún no han ido tan lejos, aunque en un comunicado rechazaron la lista de principios de Trump para una futura

reforma migratoria al considerar que “va mucho más allá de lo que es razonable” y “no representa ningún intento de compromiso”.

## Muro Fronterizo

Lo cierto es que la nueva propuesta de Trump pone en peligro el acuerdo que el propio mandatario había alcanzado a mediados de septiembre durante una sonada cena en la Casa Blanca con los líderes demócratas en el Senado, Chuck Schumer, y en la Cámara de Representantes, Nancy Pelosi.

En ese momento, las dos partes acordaron trabajar para aprobar antes del 5 de marzo de 2018 una ley que permita regularizar la situación de los 800.000 jóvenes indocumentados, conocidos como “dreamers” y que habían podido frenar su

deportación gracias al plan DACA, derogado por Trump el 5 de septiembre.

Durante el último mes, el mandatario Donald Trump aseguró en repetidas ocasiones que no esperaba que una ley para DACA incluyera fondos para su muro fronterizo con México.

Sin embargo, en el plan de principios que la Casa Blanca envió al Congreso, uno de los puntos más importantes es la “financiación y construcción completa del muro en la frontera sur”.

La idea de la construcción del muro ha sido rechazada frontalmente por la oposición demócrata, que ha amenazado en anteriores ocasiones con cerrar el Gobierno si se incluye en cualquier ley de gasto partidas para financiar el muro, cuyo coste está estimado en 25.000 millones de dólares.

## Expulsión de Menores

En el plan de Trump, también figuran propuestas para agilizar la expulsión de menores centroamericanos, contratar a más agentes y limitar la concesión de visas mediante un sistema de méritos.

En agosto pasado, Trump respaldó un proyecto de ley de los senadores republicanos Tom Cotton y David Perdue que pretende reducir a la mitad la entrada de inmigrantes legales a EE.UU. a lo largo de la próxima década a través de la reducción en la concesión de permisos de residencia.

Por el momento, el líder republicano en el Senado, Mitch McConnell, y el presidente de la Cámara de Representantes, Paul Ryan, no se han pronunciado sobre el plan.

La propuesta está destinada a dividir una vez más al Partido Republicano entre su ala más dura y su ala más moderada con legisladores que se han pronunciado a favor de incrementar la seguridad fronteriza, pero que rechazan frontalmente cualquier propuesta sobre el muro.

Entre esos legisladores, figura Will Hurd, cuyo distrito en Texas comparte 1.200 kilómetros de frontera con México y que ha propuesto el uso de tecnología, en vez de paredes de ladrillo, para mejorar la seguridad.



Phil Murphy (Foto: Roberto Bustamante).

# Murphy apoya legislación para prohibir armas calibre 50

El candidato demócrata a gobernador de Nueva Jersey, Phil Murphy, elogió a los senadores estatales Nía Gill y Dick Codey, por someter un proyecto de ley para prohibir la venta de armas de fuego de calibre 50, que son armas de corte militar que eran ilegales hasta que la prohibición de armas de asalto expiró el año 2004.

El actual gobernador Chris Christie vetó un proyecto de ley similar en 2013 para prohibir la venta de armas calibre 50, a pesar que pidió su prohibición personalmente después del tiroteo masivo

en Sandy Hook en diciembre de 2012.

“Agradezco a los senadores Codey y Gill por escuchar la voluntad de los electores y tomar medidas sensibiles para avanzar en tranquilizar a la población en la seguridad contra las armas de fuego”, dijo Murphy.

“Las armas de grado militar no tienen lugar en nuestras casas y en nuestras calles, y pido a toda la legislatura considere con rapidez este proyecto de ley. Si Christie impide nuevamente, me comprometo a convertirlo en ley si soy elegido”.

La legislatura también está considerando la prohibición en la venta

de “bump stock”, el accesorio en armas usado por el autor de la masacre en Las Vegas. Este accesorio puede convertir un arma semiautomático en un arma de fuego automático.

“Me sentí decepcionado al ver que la vicegobernadora Kim Guadagno se negó discutir estas medidas de seguridad contra las armas sometidas por la legislatura. Podemos preguntarnos si ese silencio tiene algo que ver con el deseo de Guadagno de mantener su calificación ‘A’ en la Asociación Nacional de Rifles”, indicó el líder demócrata Phil Murphy.